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Gremium Zuständigkeit Sitzungstermin 

Kreistag   

                Eingereicht am: 08.04.2020 

 

 
Anfrage: Umzug von Flüchtlingen von Barth nach Ribnitz-Damgarten 

  

1. Welche Gründe sieht die Kreisverwaltung für den Umzug der Flüchtlinge von Ribnitz-Damgarten 

(Körkwitz) nach Barth?  

 

2. Warum wurde dieser Vorgang nicht besser und rechtzeitiger kommuniziert?  

 

3. Sollen die Flüchtlinge dauerhaft in Barth bleiben?  

 

4. Welche Pläne hat die Kreisverwaltung zur Unterbringung von Flüchtlingen in der Zukunft? Ist es 

möglich, dass die Flüchtlinge bei freiwerdenden Kapazitäten in Stralsund, wieder nach Stralsund 

(Dänholm) ziehen? 

 

  

 

Begründung  

 

Es ist verständlich, dass in Zeiten einer derartigen Pandemie schnelle Entscheidungen getroffen werden müs-

sen. Hier trifft es jedoch die Schwächsten, die es besonders zu schützen gilt. Die so oft geforderte Integration 

kann bei einem solchen Vorgehen nur auf der Strecke bleiben. 

 

 

 

 

 

Anett Kindler 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen/FR 
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Einreicher:  

Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/FR 
Vorlagen  Nr.: 

A// 

Status: öffentlich 


